
Chateau Haut-Brion

Région et Vignobles

Situé à Pessac, aux portes sud de Bordeaux,  Château Haut-Brion est le seul Premier
Grand Cru Classé de 1855 hors du Médoc. Son terroir repose sur des  terrasses de
graves profondes, mêlées à des argiles, offrant un drainage optimal et une rétention
thermique précieuse. Ces conditions permettent aux cépages bordelais – Merlot,
Cabernet Sauvignon et Cabernet Franc – de parvenir à une maturité complète, tout en
conservant fraîcheur et finesse.

L’année 2019 débute sous un hiver doux et sec, suivi d’un printemps frais qui ralentit le
développement végétatif. La floraison est homogène, sans coulure ni millerandage.
Après la tempête Miguel en juin, sans impact sur le vignoble, la chaleur s’installe
durablement dès fin juin, culminant à  42 °C en juillet. Heureusement, quelques pluies
en fin de mois et les nuits fraîches d’août préservent l’équilibre du fruit. Un mois de
septembre continental, sec et ponctué de pluies bienvenues, permet une  vendange
optimale du 10 septembre au 3 octobre, dans un état sanitaire parfait.

Pessac Léognan 2019
Bordeaux, France

Grand vin d&rsquo;une pr&eacute;cision remarquable, ce 2019 conjugue ampleur, raffinement et
une noblesse d&rsquo;expression typique des plus grands mill&eacute;simes de Haut-Brion.

Vinification

L’assemblage du  Château Haut-Brion 2019 est constitué de  48,7 % Merlot,  43,2 %
Cabernet Franc et  8,1 % Cabernet Sauvignon, avec une proportion remarquable de
Cabernet Franc, rarement aussi élevée dans l’histoire récente du domaine. Chaque
parcelle est vinifiée individuellement, avec un tri minutieux et une extraction douce
pour préserver l’intégrité du fruit et affiner la structure.

L’élevage s’effectue en  79 % de barriques neuves en chêne français, visant à
soutenir sans masquer le caractère du vin. Le  degré alcoolique atteint 15 %, reflet de
la concentration naturelle du millésime, parfaitement équilibrée par l’acidité et la
minéralité du terroir. La mise en bouteille a eu lieu entre le  17 et le 20 mai 2021, après
un élevage soigné favorisant intégration et complexité.

Alcool :15,00 %

Composition: 49% Merlot, 43% 
Cabernet Sauvignon, 8% Cabernet 
Franc
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Le saviez-vous ?

Le  Cabernet Franc, souvent en retrait dans les assemblages bordelais, représente ici  
plus de 43 % de l’encépagement final — une rareté dans l’histoire du domaine. Ce
choix reflète la superbe expression du cépage en 2019 sur les sols frais et graveleux du
domaine, et sa capacité à apporter tension, complexité et allonge.

Notes de Dégustation

Robe : Pourpre intense, profonde et brillante.•
Nez : Premier nez subtil et expressif, sur les fruits noirs mûrs, les épices douces
et une touche florale. À l’aération, le bouquet se déploie avec raffinement.

•

Bouche : Attaque soyeuse, texture pleine sans excès, tanins d’une grande
finesse, à la fois serrés et délicats. Le vin se développe en bouche avec
élégance, sur des notes de prune noire, de pierre chaude et de réglisse. La
finale est longue, racée, intensément parfumée.

•

Accords Mets et Vins

Pigeon rôti aux girolles et réduction au vin rouge : accompagne
parfaitement la finesse du grain tannique et l’ampleur du vin.

•

Filet de veau sauce truffe : sublime la délicatesse de la texture et les arômes
boisés nobles.

•

Joue de bœuf confite, purée de céleri : met en valeur la dimension minérale
et umami du vin.

•

Brillat-Savarin ou mimolette vieille : souligne la richesse aromatique et la
finale persistante.

•

James Suckling (JS) :   100 Points   (2019)  
The is very refined and elegant with a fine-tannined line running through the center of the palate. It’s very
intense and precise. Full-bodied with great, tight fruit. This is subtle and complex, then it opens on the
palate and shows incredible depth and intensity. Great length, going on and on for minutes. Barrel
Sample: 99-100  

Robert Parker (RP) :   99 Points   (2019)  
The 2019 Haut-Brion is a blend of 48.7% Merlot, 43.2% Cabernet Sauvignon and 8.1% Cabernet Franc,
harvested from the 10th of September to the 3rd of October. The estimated label alcohol degree is 14.5%.
Displaying a deep garnet-purple color, it comes off incredibly shy and reticent to begin, needing
considerable coaxing to reveal notes of dark chocolate-covered cherries, blackberry preserves, woodsmoke
and sandalwood, before launching into a full-scale fireworks display of iron ore, cumin seed, redcurrant
jelly, red roses, oolong tea and Sichuan pepper scents plus a waft of cardamom. The medium to full-
bodied palate delivers the most exquisitely ripe, finely grained tannins with a lively backbone of freshness
supporting the tightly wound, earth-laced black fruit layers, finishing very long and minerally. This is one
of the most finely structured, tightly knit wines of the vintage. Given time, I wouldn't be at all surprised if it
goes atomic and eventually takes top place for the vintage. Barrel Sample: 97-99+?  
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Jeb Dunnuck (JD) :   98 Points   (2019)  
The Grand Vin 2019 Château Haut-Brion checks in as a classic blend of 49% Merlot, 43% Cabernet
Sauvignon and the rest Cabernet Franc. Its deep purple hue is followed by a stunning bouquet of ripe
black cherry and currant-like fruit as well as classic Graves cold fireplace, burning embers, tobacco, and
cedar pencil. More regal, firm, and classically structured on the palate, this full-bodied beauty has a deep,
concentrated mid-palate, building tannins, background oak, and a great, great finish. It's very much in the
focused, elegant, yet still concentrated and powerful style of the vintage. It will need a solid decade of
cellaring, but it’s a brilliant wine. Best after 2032. Rating: 98+  
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